



# Lerninsel

Liebe Patientinnen, Patienten und Angehörige,  
wir begrüßen Sie sehr herzlich auf unserer Station.

Nun ist es wieder soweit, wir begleiten unsere  
SchülerInnen auf der Lerninsel. Auf Sie wartet ein  
kompetentes Team, das sich intensiv auf diese  
Wochen mit Ihnen vorbereitet hat.

Oberste Projektpriorität hat die Sicherstellung einer  
hochwertigen und bedürfnisorientierten Patienten-  
versorgung.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt,  
gute Besserung und bedanken uns herzlich für Ihr  
Vertrauen.

Die Lerninsel ist ein wichtiger Bestandteil der Ausbildung unserer SchülerInnen. Sie haben hier die Möglichkeit im Praxisfeld einen zugeteilten Pflegebereich komplett zu übernehmen und den Stationsalltag zu organisieren. Alle SchülerInnen wurden intensiv vorbereitet und werden immer von erfahrenen PraxisanleiterInnen begleitet.

Die SchülerInnen übernehmen folgende Aufgaben:

- Alle pflegerischen Maßnahmen
- Beratung von Patientinnen, Patienten und Angehörigen
- Begleiten der Visite
- Durchführung, Vor- und Nachbereitung diagnostischer und therapeutischer Maßnahmen
- Vorbereitung und Nachsorge von Eingriffen/ Untersuchungen
- Organisation (Hilfsmittel, Sozialdienst usw.)
- und einiges mehr...



„was man lernen muss,  
um es zu tun,  
das lernt man,  
indem man es tut“ (Aristoteles)

[www.klinikum-esslingen.de](http://www.klinikum-esslingen.de)